

Bundesarbeitsgemeinschaft



der Freien
Wohlfahrtspflege



14.05.2019

Stellungnahme der BAGFW zum Gesetzentwurf zur Reform der Psychotherapeutenausbildung (PsychThGAusbRefG)

Mit dem Reformvorhaben werden die Regelungen zur Approbation für Psychotherapeuten auf eine neue Grundlage gestellt.



Dateien

2019-05-14_Stellungnahme_Psychotherapeutenausbildung_für_Angeh_15.05.2019.pdf 89 KB

[Zum Seitenanfang](#)

Veröffentlichungen

[Aktuelle Meldungen](#)

[Stellungnahmen/Positionen](#)

[Pressemitteilungen](#)

[Publikationen](#)

[Statistik 2020](#)

[Videothek](#)